

Abschied und Neustart

Zum neuen Schuljahr wurden am Freitag, dem 12. September, 17 neue Schüler in den 5. Jahrgang der Sophie-Scholl-Schule Kloster Oesede eingeschult. Parallel hierzu wurde die Kooperation mit der Comenius-Schule ausgebaut, denn sieben Kinder werden in der Kooperationsklasse im Jahrgang 5 in der Sophie-Scholl-Schule unterrichtet. Darüber sind alle Mitarbeiter und Lehrer der Schule sehr glücklich. Begrüßt wurden die Neuankömmlinge mit einem Willkommenslied der 6. Klasse. Die 10. Klassen hatten einen englischen Sketch vorbereitet

und begleiten nun die Neuankömmlinge als Paten durch die aufregende Anfangszeit. Die Klasse fünf der Comenius-Schule wird von Heike Bohn geleitet und die Klasse der Sophie-Scholl-Schule übernimmt Inga Deuper. Beide Klassenlehrerinnen nahmen ihre Schüler in Empfang und danach begann die erste Unterrichtsstunde. Um den Eltern die Wartezeit zu verkürzen, schenkten die Schüler des zehnten Jahrgangs Kaffee aus und servierten Kuchen. Dabei hatten die Eltern Zeit, Fragen an die übrigen Mitarbeiter und Lehrkräfte zu stellen.



Es sind nicht nur neue Schüler gekommen, sondern auch „alte“ gegangen. Am 4. Juli 2014 entließ die Sophie-Scholl-Schule sieben Schüler des 9. Jahrgangs und 46 Schüler der beiden 10. Klassen. Von den Schülern der 10. Klassen erreichten zwölf den Hauptschulabschluss nach Klasse 10, 28 den Realschulabschluss und fünf den erweiterten Realschulabschluss. Begonnen hat die Abschlussfeier mit einem Gottesdienst unter dem Motto „Fußball“. Die erste Halbzeit wurde mit der Grundschulzeit und die zweite mit der Zeit in der Sophie-Scholl-Schule verglichen. Der Trainer ist der Lehrer, der auch rote Karten verteilen kann, aber auch zu Höchstleistungen anspricht. Die Sponsoren sind die Eltern, die so manches Schulmaterial und auch die Trainingslager (Klassenfahrten) finanzierten. Weiter ging es in der Aula der Sophie-Scholl-Schule. Schulleiter Mark Reinhardt sprach lobende Worte über die guten Abschlüsse und führte durch das Programm. Dieses begann mit einer Ouver-

türe der fünften Klasse, die sich anschließend mit guten Wünschen in Form von Briefen von ihren ehemaligen Paten verabschiedeten. Der Lions-Club ehrte Anna-Marie Kuckmeyer als beste Schülerin des Jahrgangs, die nicht nur durch gute Noten, sondern auch über ein ausgezeichnetes Arbeits- und Sozialverhalten die Jury überzeugte. Die beiden Klassenlehrerinnen verabschiedeten sich von ihren Klassen mit sehr emotionalen Reden, in denen sie auf die zurückliegenden Schuljahre eingingen. Mit einer Präsentation, die Bilder der vergangenen Zeit zeigte und mit dem Lied „Auf uns!“ von Andreas Bourani untermalt wurde, klang die Abschlussfeier aus. Anschließend gab es einen Imbiss mit einer Erfrischung und am Abend trafen sich die Absolventen mit ihren Eltern und den Lehrern zu einer tollen Party im Hotel „Rose“ in Holsten-Mündrup. Hier wurde ausgelassen gefeiert und rückblickend festgestellt, dass die nun vergangene Schulzeit doch sehr schön war.

